

シルバー あそび

◆◆ 第29号 ◆◆

令和2年8月発行

公益社団法人 西条市シルバー人材センター

〒799-1101 西条市小松町新屋敷甲 496 番地
(0898)76-3670



チエブクロー達 会員獲得へいざ出陣！ 製作：女性会員有志

主な内容

- 定時総会・・・・・・・・・・2・3
- 安全就業・・・・・・・・・・4・5
- 紙面でギャラリー・・・・・・・・6
- 各種講座のお知らせ・・・・・・7
- 事務局からのお知らせ・・・・・・8

会員状況 令和2年 7月1日現在
男性467名 女性205名 合計672名

自主 自立

シルバー
基本理念

共働 共助

シルバーを自分たちの力で育てます

互いに助け合いながら働きます

定時総会開催

理事長挨拶

令和2年度定時総会が、6月18日午後1時30分から、西条市内のホテルユニバースにて開催されました。

例年では、関係各位にご列席願ひ、会員のみなさんにも多く出席していただいているのですが、今年は新型コロナウイルス感染拡大予防のため、極力参加者を減らしての開催となり、書面議決での意思表示をお願いするという形での総会となりました。

第一号議案 令和元年度事業報告、第二号議案 令和元年度収支決算・監査報告、第三号議案 役員を選任についての審議が行われ、すべて原案のとおり可決されました。



世良 恒夫 理事長

本日は、公益社団法人西条市シルバー人材センターの定時総会にご参加をいただき、衷心よりお礼を申し上げますとともに、日頃の活動に對しまして、心からの敬意を表する次第です。

また、今年度の定時総会につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止並びに会員の皆様の安全を第一に考え、総会の規模を縮小して開催することといたしましたこと、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

さて、我が国の経済情勢は、新型コロナウイルスの影響によるインバウンド需要の低迷やサービス消費の大幅な落ち込みに加え、新型コロナウイルス感染拡大の長期化や東京オリンピックの延期などにより、国内外の経済の落ち込みは厳しく、今後、当センターの就業についても予断を許さない状況であります。

3密せんけん
手洗い・マスク
もするけん



安全就業スローガン表彰

令和元年度安全就業スローガン応募作品で、西川四郎事務局長が最優秀賞を受賞されました。安全就業推進大会(令和2年2月20日開催)において表彰されました。

受賞作品

気を抜くな
小さな油断が 事故のもと



安全就業推進大会事例発表

令和2年2月20日開催の(公社)愛媛県シルバー人材センター連合会安全就業推進大会において会員の梶原金太郎さんが事例発表をされました。

「安全就業の実施について」



梶原 金太郎
(西 条)

私は西条市シルバー人材センター会員の梶原金太郎と申します。入会して約10年になり、現在は草刈りを担当しています。シルバー会員の心得として「安全はすべてに優先する」を基本とするという一文があります。まさしく安全とは、基本を守り実践することであると思います。

草刈り作業をはじめ、約6年たっております。この間、草刈り作業

中に事故を発生させたことがあり、事務局の方には大変ご迷惑をかけてしまいました。草刈り中の飛び石が、近くの乗用車に当たり破損をさせたのです。ちょうどその日は、午前と午後とに二件の作業をしており、事故を起こした時は、二件目の作業で、夕方でした。早く完了させたいとのあせりも少しあったと思います。とにかく刈り終わらせなくてはという思いが強くなったのかとも思います。近くにあった車のことは忘れてはいませんが、まあ大丈夫だろうとの思いで作業をしていました。当たった瞬間、「なんで」と思いましたが、もう遅かったのです。後で思ったことですが、なぜ車の移動をしてもらわなかったのか。下見をして、問題のあるところは作業前までに対応することができたはずなのです。要は基本的なところを実践していなかったのです。

今回、発表するにあたり、『安全就業ハンドブック』を読んでみまし

47年度 安全就業推進大会

公益社団法人 愛媛県シルバー人材センター連合会



た。実に分かりやすくポイントをよくとらえて書いてありました。読んでみて都度実践しているか、自分に問いかけて、実践していくことが大事だと思いました。また、作業グループでもお互いに話し合っ、各自の意識を高めていくことも大事だと思います。

最後になりますが、安全は基本を守り実践することが大切かと思えます。日々の作業に当たり、自分に問いかけることが大事だと思います。また、安全は、やはり自分のために実践するものです。私は、日々、環境の変化に伴いスキルアップすることも大事だと思います。

シルバー人材センターの『看板』の下で作業できることに對し、日々感謝しております。大きな力で背中を押してもらっております。このことを常に意識して安全作業をしていきたいと思っております。これで私の発表を終わります。ご清聴ありがとうございました。

安全はすべてに優先する



6月末からテレビで放送されたシルバーのCMに当センターの会員も出演しました。このCMは愛媛県シルバー人材センター連合会のHPでもご覧いただけます。



県連合会のCM撮影(西条版)

(7).

センター会議室を会場に 各種講座を開催します！

いずれも動きやすい服装で、飲み物等は各自でご準備下さい
会員でなくても参加できます。

◆足裏マッサージ◆

先生のアドバイスのもと、各自で行います。あなたのツボはどこ？

日 時：令和2年9月14日(月) 13時30分～(1時間程度)

講 師：一色 朋子先生 アロマ・リンパセラピー

持ち物：タオル はだしになれる服装

動いて
笑って
免疫力を
アップ!

◆笑いヨガ◆

笑いの健康体操です。今こそ笑う体操で自律神経のバランスを整え、
ストレス解消・体力維持に努めませんか。

日 時：令和2年9月23日(水) 13時30分～(1時間半程度)

講 師：丹下 隆清 先生 えひめ笑いヨガ協会・NPO認知症予防わらびの教室

◆脳活性化いきいきゲーム◆

「脳活性化いきいきゲーム」は年齢を問わず、気軽に頭も体も元気になれる20
種類の脳活性化運動プログラムです！

日 時：令和2年10月2日(金) 13時30分～(1時間半程度)

講 師：丹下 隆清 先生 えひめ笑いヨガ協会・NPO認知症予防わらびの教室

◆寒さに負けない 腰痛・肩こり予防体操◆

日 時：令和2年11月9日(月) 13時30分～(1時間半程度)

講 師：西山 千恵子先生 コンディショニングトレーナー

持ち物：はだしになれる 動きやすい服装 ブランケット(ひざかけ)



事前予約(電話申込可)が必要です。

各講座先着20名 事務所に申込書があります。

(担当：企画総務課 高橋)

※今後の新型コロナウイルス感染拡大状況により、中止や変更になる場合があります。ご了承下さい。

技能講習会のお知らせ

(公社)愛媛県シルバー人材センター
連合会主催の技能講習会を開催しま
す。会員の方でも職種転換希望の方、
昨年度一年間就業していない方は受講
できます。

講習名：剪定基礎講習会

日程：9月28日～30日

興味のある方は左記へ連絡の上、9月
15日・17日・18日(1時半～3時)の申
込会へお越し下さい。

愛媛県シルバー人材センター連合会

☎089(915)1420

夫婦で入会しませんか。

シルバーには、ご夫婦で入会されて
いる会員さんもたくさんいます。一緒
に作業をされているご夫婦、全く別々
のお仕事をされているご夫婦：配偶者
の紹介にも、会員紹介報奨制度をぜひ
活用してください。

10月は普及啓発促進月間

地域ごとのボランティア清掃を行います。
時間等詳細は後日お知らせします。

私達の西条市を
私達で きれいにしましょう。



次号原稿募集

伝えたい地元の話 就業の感想 随筆

(四百字詰原稿用紙1枚半程度)

短歌 俳句 川柳 等々

期日：11月2日までに事務所へ

シルバー西条28号

頭のたいそつ 解答編

(難易度 中の上)

| | | | | | | | | |
|---|---|---|---|---|---|---|---|---|
| 7 | 5 | 4 | 3 | 9 | 8 | 1 | 2 | 6 |
| 6 | 3 | 9 | 1 | 2 | 7 | 5 | 4 | 8 |
| 8 | 1 | 2 | 5 | 4 | 6 | 9 | 7 | 3 |
| 1 | 4 | 7 | 8 | 6 | 5 | 2 | 3 | 9 |
| 5 | 6 | 8 | 9 | 3 | 2 | 7 | 1 | 4 |
| 9 | 2 | 3 | 7 | 1 | 4 | 6 | 8 | 5 |
| 4 | 9 | 1 | 2 | 5 | 3 | 8 | 6 | 7 |
| 2 | 8 | 6 | 4 | 7 | 9 | 3 | 5 | 1 |
| 3 | 7 | 5 | 6 | 8 | 1 | 4 | 9 | 2 |

シルバー西条29号

頭のたいそつ 解答編

| | | | | |
|------|--------|------|-----|------|
| 鯰 | 鰻 | 鱈 | 鯉 | 鯛 |
| しやうご | はまぢひらめ | たけなほ | こいさ | たいわし |
| あじ | ふぐ | あじ | あじ | さけ |
| あじ | ぶり | あじ | あじ | あめ |
| あじ | すずき | あじ | あじ | あじ |

編集後記

残暑お見舞い申し上げます
今回、会報第29号の発行にあたり、ご投稿いただきました方々、並びに関係者の皆様にご協力、ご支援を賜りお届けできましたこと、厚く御礼申し上げます。

今年は、新型コロナウイルス拡大対策のため、不要な外出自粛要請が出て、特異な生活が続きました。夏になりましたが、まだまだ油断はできません。厳しい残暑も、健康管理等十分に気をつけられて、健康第一、無事故第一で元気に乗り切りましょう。

次回は新年号の発行を予定しています。多くの皆様のご投稿を心よりお待ちしております。

